

Altstadt-Führung



Diese Altstadt sollten Sie kennen lernen statt nur anzusehen!

Durch enge Gassen gehen und erfahren, warum viele Häuser oben breiter sind als unten, warum der 800 Jahre alte Kirchturm Schießscharten hat und ob die auffallend schiefe Haube ein Mangel oder ein Markenzeichen war.

1996 haben die Hattinger „600 Jahre“ gefeiert, aber was? Was war wirklich 1396? Der Anlass war nämlich sehr ernst – und gefeiert hat damals wohl niemand...

Interessant, spannend, unterhaltsam, amüsant, ...

Dauer ca. 1,5 Stunden. **Sie bestimmen den Termin!**

Pro Person 3,50 Euro, bis 10 Personen pauschal 35 Euro.

Ralf Stelter: 0 23 24 - 2 12 75 - Ralf@RalfStelter.de

Ralf Stelter hat Gestaltung und Marketing gelernt. Er gestaltet als Heraldiker seit 1990 u.a. Familienwappen und ist eine anerkannte Autorität auf dem Gebiet Flaggen aller Staaten, Länder und Kommunen: www.ralfstelter.de

Aber das wichtigste: er wurde geboren in der Hattinger Altstadt, ist hier aufgewachsen und hat sich seit der Grundschule mit der Hattinger Geschichte befasst...

